



Bruay-la-Buissière



Die ehemalige Steinkohlestadt Bruay-la-Buissière in Nordfrankreich hat fast 24000 Einwohner. Seit der Schließung der Minen hat sich die Stadt anderen Industrie- und Technologiezweigen zugewandt. Es erfolgte die Ansiedlung mehrerer Firmen, die sich mit angewandter Energie-, Umwelt-, Materialforschung und der Entwicklung lärmreduzierter Fahrzeugmotoren befassen. Ein weiterer Schwerpunkt liegt auf dem Gebiet der Kunststoffproduktion.

Lycée Carnot

Am *Lycée Carnot* in Bruay lernen 1600 Schülerinnen und Schüler in verschiedenen Sparten: Technik, Ingenieurwesen, Verwaltung, Sekretariat, Büro. Die Partnerschaft mit dem Nell-Breuning-Berufskolleg besteht seit 2010 und es werden im Rahmen eines Austauschs Tandem-Praktikumsplätze vermittelt, d.h. je ein deutscher und ein französischer Schüler gehen gemeinsam in einen französischen und danach in einen deutschen Betrieb.

